

El Horror Rojo

Autor AGRAMAR

jueves, 29 de noviembre de 2007

Modificado el lunes, 26 de octubre de 2009

El Horror Rojo es una criatura Tiránida vista por primera vez durante el asalto a Devlan, un mundo minero Imperial en el Borde Este.

Aunque no se han recibido informes de criaturas similares, es muy posible que en otros encuentros con esta criatura o similares, simplemente no haya habido supervivientes.

"El Emperador sabrá de qué pozo infernal ha salido la terrible aparición que hemos conocido como Horror Rojo. Primero atacó el bastión exterior y veinticuatro hombres murieron antes de que consiguiéramos hacerle huir con los lanzallamas. Nunca encontramos los cuerpos del Teniente Borales y el Capitán Lowe, sólo un rastro de lemoso ácido que se alejaba del puesto de mando y se internaba en los túneles. Regresó la noche siguiente y comenzó de nuevo la carnicería, pero esta vez estábamos preparados... o eso creíamos."

Sacado de Veinte días en el Infierno, la huída de Devlan Primus

Las reglas de esta criatura las podeis encontrar en la Cargad nº2.